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■ 例会条：ホテル スエヒロ 
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■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1,ガバナー月信12月号と美唄RCより会報

が届いております。 2,第12回定例理事会

は1月7日(月)18:30より開催いたします。

3,今年度上期の例会は本日が最後です。

年末年始事務局の休暇は12月27日～1月6

日までといたします。何かありましたら

幹事の方へご連絡ください。下期の例会

開始は1月10日の新年会からです。皆様良

いお年をお迎えください。

委員会報告・米倉副会長卓話
峯村親睦委員長：先週の夜間例会の忘年

会では大変盛り上げて頂きまして、おか

げ様で楽しい宴となりました。ありがと

うございました。幹事からもお話があり

ましたけれども新年会のご案内です。1月

10日(木)夜6時からホテルスエヒロで行い

たいと思います。尚、余興で使う写真の

方を今一所懸命に集めている所ですが昔

の写真でも良いので出して頂ければと思

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

米倉副会長：よもやま話として、出席率のお話、忘年会のお話、

賞与の支給のお話、JC時代のスピーチのお話、海外旅行のお話、

ワインのお話、感銘を受けたお話、ゴルフのお話等を、面白いエ

ピソードを交えて、楽しくお話しして頂きました。

前回のプログラム [ 半期を省みて ]

－ 上半期総括 －
【出席委員会担当例会】

　高橋出席委員長・佐伯

ニコニコBOX委員長・前野

ロータリー財団委員長・

山口恵子米山記念奨学会

副委員長

高橋出席委員長：7月から

12月までの上半期6か月の

平均出席率は71.8%という

ことで、昨年は71.5%であ

りましたので、わずかなが

ら0.3%の増ということにな

りました。　佐伯ニコニコ

BOX委員長：合計で、半期

現在で970,250円というこ

とで、また下期の方も、よ

ろしくお願いいたします。　前野ロータリー財団委員長：昨年は

1年間で13,035ドルという金額を集めました。現在は7,234ドルと

いうことで、昨年をベースに進捗を考えますと55.4%というとこ

ろで折り返しております。なるべく早期決戦で集めてしまいたい

なと思っておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたしま

す。　山口恵子米山記念奨学会副委員長：現在で41名の方から頂

いております。合計金額は541,000円です。また来年も寄付の方

ご協力お願いいたします。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

米倉会員：お詫びと卓話。　高橋会員：出席委員会担当例会を

終了して、有難うございました。　山口惠子会員：池田委員長

の代理で、米山寄付額を報告させていただき。　井上会員：結

婚祝い、有難うございます。　佐伯会員：半期を省みてでニコ

ニコBOXの集計をさせて頂き。　合計１３，０００円　累計

９８３，２５０円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年01月10日

出席報告　　　12月20日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 64名 27名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： ありません。

■ゲスト ： ありません。

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 西村会員・山口惠子会員・千田会員

◆財団： 西村会員・神部俊克会員・坂田会員・千田会員

第3114回　例会報告　平成30年12月20日（木）

会長挨拶
いよいよ12月の最終例会ということで、上期も今日で終わりということです。なんとかここまで大過なくと私は

思っておりますが、ここまでやってこれましたのも全て会員の皆様のおかげと思っております。あらためて感謝

申し上げます。いろいろ楽しいことをしたいという思いがベースにありまして、たとえば例会の進行の仕方をと

か食事とか何か新しい楽しいことをと思ってきたのですが、いろいろご批判も多々頂きまして、これからもぜひ

いろいろ批判・批評、誉め言葉も頂きたいと思いますが、ぜひ言って頂いてですね、残り半年ですけれども、さ

らにロータリーを楽しく過ごして行ければなと思っております。 

昨日、滝川保健所からインフルエンザの注意報が出まして、いよいよインフルエンザが流行り始めますので、何

かと体に無理をしていらっしゃる、そういう時期かと思いますのでインフルエンザばかりではなく体を大事に年

末年始をお過ごし頂いて、また年明け皆様と元気にお会いできればと思っております。 

以上、上期最後のご挨拶となりますが、どうぞまたこれからも、よろしくお願いいたします。


